
РАЗМЫШЛЕНИЯ В ПРЕДДВЕРИИ НОВОГО ГОДА. 

  

                              

 

Когда берёшь в руки лопату и начинаешь копать, то на руках в 

результате сопротивления от лопаты быстро появляются мозоли. 

Особенно, когда с непривычки. Когда берёшь «лопату для Мозга» и 

начинаешь копать, сопротивление иногда такое, что мозоли 

натираются аж до крови.  Крепости  и сопротивлению фильтров на 

восприятии можно позавидовать. Если бы нервная система имела 

такую же защиту от внешних раздражителей, то проблем со 

здоровьем у людей, наверно, бы не было. Оно и понятно: психику 

надо беречь. Сама природа позаботилась о том, чтоб голова не 

лопнула от обилия информации. Предоставив человеку выбор, что 

«проглотить», а что «выплюнуть». Бывает ещё так, что человек над 

головой устанавливает «гиперопеку» и старается в неё вообще 

ничего не брать, дабы не напрягать себя лишний раз и тогда уже он 

лопается от чувства собственной важности, ибо прёт она изнутри, и 

фильтры тут никакие не помогают. Разве что дамбу поставить, но 

тогда не нужны будут ГЭС. Я это к тому, что, ЕСЛИ БЫ ЧУВСТВО 

СОБСТВЕННОЙ ВАЖНОСТИ МОГЛО СВЕТИТЬ, мы бы не знали 

электростанций))))). 



Признайтесь честно: вот читаете сейчас про важность и 

думаете «нет, это не про меня», «я не такой», «я этим не страдаю». 

Я раньше тоже так думала. Читала статьи Ф.Шкруднева, вот те 

самые места в них, в которые он нас как котят носом тычет и 

просит «читайте внимательно», «перечитайте ещё раз», 

«перечтайте Левашова», а в ответ сразу мысль «Да что я дура что 

ли? Я ж с первого раза всё поняла. Куда ещё перечитывать?» Ну, 

пробежишь глазами по тексту, узнаешь его «в лицо», слова 

знакомые, буквы тоже на месте стоят, да отложишь в сторону. А 

где-то там на задворках мысль такая сладкая: «Ну ничего, вот мозг 

перестроится, я и другие уровни в тексте видеть начну». И вот так я 

много раз натыкалась на цитату из Левашова: 

 «Основой предельно убогой личности являются понятия 

«да» и «нет», как якобы реально существующие и многократно 

проявляющиеся при ступенчатом анализе любого сложного 

процесса. При этом, число ступеней в анализе конечно и, чаще 

всего, весьма мало, даже если вами исследуется достаточно 

серьёзная проблема. Поиск ответа сводится к выбору одного из 

двух, где два – число ступеней возможных решений, тогда как 

наиболее правильное решение лежит между ними» (Из книги 

«Последнее обращение к Человечеству» с.17)  

Интересно, сколько человек, после прочтения оного отнесли 

себя к разряду «предельно убогих личностей»? Я себя сразу тоже 

не отнесла, всплывали в памяти множество других «убогих 

личностей» )))), но никак не своя собственная . Правильно, 

кому хочется быть убогим? Убогий – это же ПЛОХО, а вот другой 

полюс – это ХОРОШО! «Поиск ответа» автоматически свёлся «к 

выбору одного из двух». Прям как в поговорке: «Не рой яму 

другому, сам в неё попадёшь».  

Осознание пришло позже. Благодарю Сергея Данилова за его 

лекции и видео!!! Иногда нужно, чтобы одна и та же информация 

прозвучала из разных источников, от разных людей и в разное 

время. Чем-то напоминает эффект биолокационной рамки. 

Болталась, болталась в руке, вдруг раз, отозвалась, как живая. Так и 

здесь. Отсмотрела несколько видео С.Данилова, потом случайно 



включила кусочек ещё из какой-то лекции, к сожалению, не 

запомнила из какой, и всё сложилось воедино. Дословно не помню, 

но смысл им сказанного был такой: «Не нужно разделять на 

противоположности, это «хорошо», это «плохо». Нужно 

исследовать с 360 градусов. Изучать нужно всё, и КОБ и Кабалу 

и т.д.». Тут же всплыла в голове вышеуказанная цитата из 

Левашова и давно прочитанные советы Ванги: «Избавляйтесь от 

оценочности!» Тут же в сознании проявилась ситуация, которую 

нужно было исправить исходя из нового понимания. 

 Дело в том, что после знакомства со всем наследием Н. 

Левашова, которое оказалось для нас доступно, после всего этого 

снятия пелены с глаз, стало очень сложно воспринимать тех, кого 

раньше слушала, открыв рот или читала не отрываясь. Сквозь 

призму полученной новой информации многое легко отсеивается, 

проступает на поверхность то, что раньше не виделось, особенно в 

личностях авторов.  (Тут же пошло разделение по принципу 

«хорошо/плохо»).  До того, как состоялось моё «знакомство» с 

Левашовыми, я немного успела изучить лекции Олега Торсунова. 

Потом был «отход» от него, т.к. в отношении бога, веры, молитвы и 

религии, а также некоторых моментов в изучении психологии 

возникало всё больше расхождений. И Левашов в этом плане был 

мне ближе.  

Сейчас после осознания всего того, что написано выше, я 

опять вернулась к Торсунову и не только к нему, хотя по-прежнему 

с чем-то не согласна и внутри протест. Но это и даёт возможность 

работать над собой, отслеживать свои эмоции и ловить за хвост 

тихо растущую внутри САМОСТЬ – «Я-то точно знаю то, чего не 

знает тот или другой!». Здесь опять сошлюсь на последние видео 

С.Данилова, он хорошо объяснил, что нужно просто уметь 

слушать и видеть, а не оценивать. Через каждого человека, 

особенно публичного, что-то транслируется.  

Вот умеет ли слушающий отделить зёрна от плевел - это уже 

другой вопрос. Но для того мы и учимся:))). К данной статье в 

конце прикладываю видеоролик Олега Геннадьевича, с 



наилучшими пожеланиями «включить МОЗГ» и подумать, а к чему 

бы всё это? ЧТО НАМ ВСЕМ ЭТИМ СКАЗАНО??? 

Я благодарна каждому из тех (и ушедших, и ныне живущих), 

кто дал мне пищу для размышлений. И позволил самостоятельно 

эволюционировать, а не требовал слепого доверия и принятия их 

опыта. От последних всегда хотелось бежать, либо отойти в 

сторону. Душа отторгает их как инородное тело. Самость, гордыня, 

назойливость, агрессия хорошо замаскированные под «вот я-то 

точно знаю, доверяй мне, у меня опыт» - это и есть инородное, 

интервентское, привнесённое из вне.  

Ибо в нём заложено уничтожение человеческого достоинства.  

Знаете, я не зря пишу здесь про САМОСТЬ (Гордыню). Дело в 

том, что для отслеживания своего состояния из того, что мне «не 

видно», я имею ввиду тонкий план, я примерно раз в месяц 

наведываюсь к знакомому целителю на «диагностику», наблюдаем 

меня вместе. («СветЛ» выключаю при этом. Надо отметить, что с 

целителем мне повезло, ибо сегодня походы по целителям не всегда 

безопасны, здесь надо быть очень осторожным). Так вот, что он 

сказал в один из дней: «На тонком плане изменения кардинальные 

и в лучшую сторону, но знаешь, что мне не нравится… Очень 

глубоко внутри тебя появилась тихо растущая самость». Я 

удивилась. Всегда старалась себя контролировать. Он: «В своё 

время я тоже с этим столкнулся, пришлось ломать себя и очень 

сильно. Ты пока не замечаешь её, она глубоко внутри. Но это уже 

очень плохо. Ты обрати на это внимание!» Он ушёл работать с 

другим пациентом, я осталась в раздумьях. Благо, мозг быстро 

выдал мне искомую информацию. Когда мой наставник (а я считаю 

его наставником, хотя это никогда не оговаривалось вслух) 

вернулся от другого пациента, я сказала: «Я вспомнила один 

случай. Один мой друг периодически лезет в азартные игры, а я всё 

время пытаюсь его оттуда вытянуть, нервы часто не выдерживают, 

начинаю круто наезжать. Он вроде бы соглашается, но сам с собой 

ведёт психологическую игру и до конца никак отойти «не может». 

У нас получается ситуация, в которой я «карающий родитель», а он 

«психологический ребёнок» и я, причиняя ему «добро», тем самым 



не даю внутренне вырасти. Я неосознанно как бы ставлю себя 

выше него и ИГНОРИРУЮ его способность мыслить 

самостоятельно. Мне нужно предоставить ему самому право 

делать так, как он хочет и тогда сложится ситуация, в которой он 

естественным образом поймёт, что вредит сам себе». Следующей 

фразой целителя было: «А теперь обрати внимания на ощущения 

внутри тела! Ты видишь, что происходит?))))» В животе появилась 

лёгкость и ощущение, что внутренние органы как бы заработали. 

«Энергия пошла, чувствуешь?))) Как только пошло осознание 

проблемы… Ты должна понять следующее, К КАЖДОМУ 

ЧЕЛОВЕКУ ты должна относиться так, как относится учитель 

к ученику, который в любой момент МОЖЕТ ПРЕВЗОЙТИ 

ЕГО В МАСТЕРСТВЕ, и это нормально. Без различия 

возрастных критериев».  

Мне было много о чём подумать после нашего разговора, 

отмотать время назад и пересмотреть, где я не права. Кстати, 

ситуация в жизни друга всё-таки сложилась, внутренний рост  

пошёл естественным путём. Оставшись без моего давления, он 

увлёкся  тотализатором  более активно, но так как контролировать 

было некому, стал отслеживать ощущения сам. Много чего 

почувствовал в плане оттока энергии. Последней каплей в 

принятии его решения было так же видео С. Данилова, рассказ об 

истинном происхождении футбола. Я взяла себе на заметку – МЫ 

ДОЛЖНЫ РАСТИ САМИ, НЕ МЕШАЯ ПРИ ЭТОМ РАСТИ 

ДРУГИМ. 

Я так подробно описываю ситуации из собственного опыта 

специально, чтобы обратить внимание на ТО, что на поверхности 

не лежит, но способно помешать в развитии очень сильно. А у нас с 

вами «СветЛы», и ответственность на каждом из нас более высокая, 

чем на ком-либо. Особенно сегодня, когда мы знаем, что 

происходит с Планетой и Человеком в отдельности.  Изучая мир, не 

забываем изучать самих себя, в нас самих интересного не меньше. 

Преобразование мозга без работы над собой может привести к 

тому, что описано у Н. Левашова в «Зеркале моей души». Читали, 

знаете. 



Далее отслеживание подобного стало включаться 

автоматически, иногда «задним» умом. Но уж лучше так, чем 

вообще никак. ТЯНЕМ ГРУЗОВИК С ШАБЛОНАМИ ИЗ 

НАЕЗЖЕННОЙ КОЛЕИ что есть силы!!! Ещё одну ситуацию не 

могу не описать, т.к. и «смех и грех» в одном наборе. 

Многие из вас, наверное, сталкивались уже с тем, что нас и 

сектой называют, и пальцем у виска крутят, когда говоришь, что 

купил, к примеру, Браслет с функциональным назначением 

«РАЗУМ!!!» Ну, не понятны пока в нашем обществе многим 

«чудаки», которых заботит собственный РАЗУМ. Как сказал один 

знакомый «персонаж» другому моему знакомому: «Вот если бы 

было «ДЕНЬГИ», так я бы сразу взял!!! А то … РАЗУМ!?! И что с 

ним делать???» И долго смеялся. Его в неумении пользоваться 

собственным разумом превзошла недавно одна дама, которой я 

долгое время носила наши статьи и книги, пытаясь достучаться до 

спящей души в надежде, что здравый смысл победит. Здравый 

смысл оказался слишком здравым, и в одну из последних встреч, 

когда ЕВРО взметнулось вверх, она выпалила мне в негодовании 

следующую фразу: «Что же вы со своими технологиями 

позволили стране до такого докатиться?»  

 

На моё предложение присоединиться к нам и внести 

посильную лепту в возрождение страны, чтоб процесс пошёл 

быстрее, последовал ответ, что ей вообще плевать на весь мир, и 

только собственная шкурка является ценной. (Это я в мягкой форме 

пишу).  Весь негатив, накопленный за день хлынул на меня 

потоком. И много чего интересного в мой адрес. Так я увидела, как 

выглядит «паразит в агонии» собственными глазами )))))))))))))))))). 



 

 

 

Было, конечно, печально. Но я старалась не думать о ней 

плохо. Просто отошла в сторону и всё. Не стала ни спорить, ни 

чего-либо доказывать. Нет, в самом начале попыталась, конечно, 

что-то объяснить, но потом поняла, что, если у человека Душа-

Ребёнок, а в голове «перевертун», то пусть эта Душа взрослеет 

без меня, а «перевертун» вылечит Родная СУЗ, у неё полномочий 

больше.                              

   

К сожалению, из того, что мы говорим, ЧАСТЬ информации 

принадлежит ГОВОРЯЩЕМУ, а другая ЧАСТЬ – 

СЛУШАЮЩЕМУ, и если разница в развитии интеллектуальном и 

духовно-нравственном большая, то получается – эффект КРИВОГО 

ЗЕРКАЛА, следующая стадия – СПЛЕТНЯ. Я это к тому, что здесь 

на местности я сталкиваюсь с этим постоянно, но стараюсь вести 

себя с такими людьми сдержанно, ибо это в каком-то смысле – 



дети, и мне дают таким образом заняться самовоспитанием. Они не 

являются ПЛОХИМИ или ХОРОШИМИ, они такие, какие есть.  Их 

рост впереди. Либо остановка и … СБРАСЫВАНИЕ С 

«ПАРОХОДА СОВРЕМЕННОСТИ». Но, их ТЕЛО – их дело. Тут 

уже ничего не поделаешь. По крайней мере, шанс пока даётся всем. 

Времени на раздумья с каждым днём всё меньше…  

 

Ещё раз призываю поразмышлять над словами Олега 

Торсунова в прикреплённом видеоролике, а лучше посмотреть 

видео полностью. Оно называется «Победа над трудностями 

судьбы» от 8.11.2014. Там есть много спорных моментов, но нам 

важно не судить сейчас как «да» и «нет», а попытаться 

УСЛЫШАТЬ и УВИДЕТЬ, что стоит за всем этим. 

Отрывок из него цитирую (2:06:45 – 2:07:52): 

«Вот сейчас наступит в России тяжелейший период, который 

будет длиться не меньше года. Это точно уже, 100%. И все, кто 

скупо настроены, они все в этот период будут разбиты судьбой 

полностью. Просто их жизнь расплющит. Но те, которые хотят 

принять свою жизнь, они будут счастливы и получат знания и 

мудрость в это время. А зачем судьба их расплющит этих людей? 

А для того, чтобы они поняли, что они неправильно настроены, 

только для этого. И если они восстанут против такого настроения, 

опять они получат победу. В этом мире нет поражений, есть только 

одни победы. Просто есть упрямые люди, которые не хотят 

правильной жизнью жить, есть сильно упрямые и есть бесконечно 

упрямые . Понимаете?..» 



 

БЛАГОДАРЮ Олега Геннадьевича! У него большая 

аудитория и те, кто не знаком с информацией наших сайтов, хотя 

бы какую-то часть услышали от него и приняли к сведению. 

От своего имени всех поздравляю с НОВЫМ ГОДОМ!!! 

 

Я ОЧЕНЬ СЧАСТЛИВА, ЧТО В УХОДЯЩЕМ ГОДУ МНЕ 

ПОВЕЗЛО ВАС ВСЕХ УЗНАТЬ, НАЙТИ СТОЛЬКО 

ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ, ОБРЕСТИ МУДРЫХ 



НАСТАВНИКОВ - ОБ ЭТОМ МОЖНО БЫЛО ТОЛЬКО 

МЕЧТАТЬ! 

Я БЛАГОДАРЮ Фёдора Дмитриевича и всё РНТО за 

разработку и внедрение Технологий «СветЛ» и предоставленную 

нам всем возможность соприкоснуться с «НЕВОЗМОЖНЫМ»! 

Я выражаю глубокую БЛАГОДАРНОСТЬ маме Николая 

Викторовича Левашова, Валентине Петровне! Не хватает слов, 

чтобы перечислить все, что сделал для СЧАСТЛИВОГО 

БУДУЩЕГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА Ваш сын, и это Ваша заслуга! Я 

желаю Вам и Вашим близким здоровья и ДОЛГИХ лет жизни!!! 

Я выражаю ОГРОМНУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ всему НИИ 

ЦУС за Свет и Благость, которые несут ваши статьи! Нам пока 

сложно понимать всё, что в них написано, но сам по себе ритм 

текстов – дивный и необычный. Он привлекает. Постепенно 

приходит осмысление. Трудно переоценить всё, что ВЫ для нас 

делаете!!! 

Желаю всем только ПОЗИТИВНЫХ ИЗМЕНЕНИЙ в Новом 

Году! Здоровья всем, счастья, всего самого-самого лучшего!!! 

 

 

Марина Ганаева. 

Клуб Новых Знаний им. Н.В.Левашова, Омская область. 

29.12.2014. 

 

  

 


